

CHEZ NOUS

Il convient de féliciter le gouvernement de son attitude à l'endroit des Allemands et des Autrichiens d'origine qui habitent aujourd'hui le Canada. Elle paraît doser exactement la force et la bienveillance.

Il importe — et nous avons sûrement été parmi les premiers à le dire — de prendre toutes les mesures nécessaires pour protéger le Canada contre les dangers qui peuvent résulter de la présence sur notre territoire d'un très grand nombre d'étrangers. Mais la force vigilante n'a rien à voir avec les brigades; elle n'a rien à voir surtout avec des histoires à faire dresser les cheveux sur la tête et capables d'amuser les amateurs de *jaunisme*, mais qui finiront peut-être par faire mettre une balle dans la tête de quelque inoffensif passant.

Il est assez probable qu'il existe au Canada comme dans tous les pays un service d'espionnage allemand, et il appartient au gouvernement de le détruire, ou tout au moins de le rendre inefficace; mais il lui appartient aussi d'assurer aux Allemands et aux Autrichiens qui sont venus ici sur son invitation et qui respectent les intérêts de leur pays d'adoption une juste mesure de sécurité individuelle.

Les arrêtés en conseil et les communiqués officiels montrent que telle est bien l'intention des autorités fédérales et que les hommes qui sont responsables de ce service gardent l'exact sentiment des proportions.